

## Terbaru Kata Kata Keren Promosi Paytren 2017

Kumpulan Soal dan Bahas UN SMP (6 Tahun) Kumpulan Soal dan Bahas USBN 2017 Buku ini terbitan penerbit BintangWahyu ebookbintangwahyu

Sebuah buku yang berisi filosofi sukses yang bersumber dari filosofi Jawa yang mengalir dalam darahnya sebagai trah Mangkunegaran. Buku ini memaparkan bahwa kesuksesan tidak dapat dipisahkan dari nilai-nilai luhur keluarga yang dimiliki sebagai budaya sekaligus melestarikan keanekaragaman bangsa. Nilai-nilai luhur tersebut merupakan pedoman yang tidak lekang dimakan zaman. Buku yang berisikan 90 Filosofi Sukses ini merupakan filosofi sukses ala Lisa Kuntjoro yang telah terbukti. Filosofi kesuksesan yang utuh yakni sukses keluarga merupakan elemen yang tidak terpisahkan karena keluarga merupakan pijakan awal kesuksesan sekaligus tempat kembali dari kegagalan dan kesuksesan yang diraih. Membaca merupakan kegiatan yang mudah dilakukan sekaligus menyenangkan. Dengan membaca kita dapat melanglang buana menikmati berbagai hal yang menarik, berbagai hal yang imajinatif. Dengan membaca, dunia akan terbuka lebar. Segala informasi dapat kita serap melalui kegiatan membaca. Orang bijak mengatakan, “buku adalah jendela dunia”. Tapi sangat disayangkan, tidak banyak orang yang dapat menikmati kegiatan tersebut. Kita mungkin sudah membaca, tetapi setiap kali selesai membaca, kita tidak mendapatkan atau merasakan manfaat dari kegiatan membaca. Atau, mungkin kegiatan tersebut justru menyiksa kita, sehingga kita tidak dapat merasakan manfaat membaca secara langsung. Alhasil, hanya sedikit orang yang menjadikan kegiatan membaca buku sebagai hobbinya. Oleh karena itu, kita perlu mencari faktor penyebab “kegagalan” memperoleh manfaat dari kegiatan membaca, lalu mencari solusi, sehingga kegiatan membaca menjadi kegiatan yang menyenangkan dan pada akhirnya, membaca menjadi kegemaran masyarakat kita. Tentunya dengan harapan, masyarakat menjadi lebih cerdas, lebih maju dan lebih kritis yang dilandasi pada pemikiran yang arif dan bijaksana. Sehingga pada gilirannya akan mampu membangun bangsa yang berperadaban yang mampu bersaing secara global dengan masyarakat internasional. Dalam buku ini akan dipaparkan pentingnya membaca dan upaya-upaya yang mesti dilakukan untuk membangun budaya gemar membaca di kalangan masyarakat Indonesia, sejak usia dini.

Tak ada kehidupan yang sempurna. Perjuanganlah yang membuat segalanya tampak sempurna. Azizah, gadis kecil berusia sepuluh tahun yang memiliki berbagai talenta harus dihadapkan kenyataan fungsi pendengarannya perlahan menurun dan terancam tuli. Bersama dengan keluarga, gadis kecil itu berpacu dengan waktu untuk mencapai kesembuhan. Namun, banyak hal yang tak sesuai harapan. Kekecewaan berkali-kali membuat gadis kecil itu nyaris putus asa. Berkat cinta dan doa dari orang-orang di sekitarnya, gadis itu terus berjuang. Akankah perjuangan membuahkan hasil yang diharapkan? Atau dia harus ikhlas menerima hasil bahwa dia akan tuli selamanya?

Kumpulan Soal & Pembahasan menghadapi: Ujian Nasional (Matematika, Fisika, Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Kimia, Biologi), Ujian Sekolah Berstandar Nasional (Matematika, Fisika, Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Kimia, Biologi). 7 Tahun + 3

Prediksi UN Buku persembahan penerbit BintangWahyu

Hikmah adalah mutiara yang tercecer, serupa butiran pasir di tepian pantai. Namun, sesuatu yang berharga itu acapkali kita abaikan. Andai saja kita mau sejenak membuka telinga, mata dan hati untuk benar-benar mendengar dan melihat sekeliling kita, sungguh akan kita temukan pendaran pelangi hikmat kehidupan yang indah dan memesona untuk diresapi. Hikmat itu seperti suluh, yang menerangi jiwa-jiwa yang dirundung gelap dan muram. Ia seperti bara yang mampu menggeliatkan jiwa yang lama padam hingga berdenyut kembali. Disadari atau tidak, jiwa butuh suntikan semangat yang mampu mendorongnya menjadi lebih baik dalam menjalani hidup. Buku ini menjawab kerinduan dari hati-hati yang membutuhkan siraman hikmah. Kisah-kisah kebaikan dalam buku ini dapat memberikan pencerahan dan keteladanan.

Kumpulan Soal & Pembahasan menghadapi: Ujian Nasional (Matematika, Ekonomi, Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Geografi, Sosiologi), Ujian Sekolah Berstandar Nasional (Matematika, Ekonomi, Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Geografi, Sosiologi). 7 Tahun + 3 Prediksi UN ----- BintangWahyu #PromoBukuCPNS

"Buku ini bukan tentang Hinduisme, sapi suci India, dendeng sapi, yoghurt, atau produk susu lainnya. Ini buku bisnis. Sapi Suci (Sacred Cow) yang kita rujuk di sini tidak merumput di lembah Indus sambil mengunyah biji-bijian yang tumbuh di India. Sapi Suci yang akan kita habisi adalah berbagai prinsip dasar, aturan, tindakan yang diulang-ulang, dikuduskan, dianut secara membabi buta oleh karyawan dan manajemen di seluruh dunia terutama karena mereka telah lama memercayainya, dan diwariskan dari satu generasi ke generasi berikutnya seperti pusaka keramat. Sapi Suci dalam dunia bisnis pada suatu waktu memang masuk akal dan benar-benar penting, misalnya Tim Menghasilkan Solusi Terbaik, Ikutilah Sang Pemimpin, Kesuksesan Melahirkan Kesuksesan, atau Tujuan Pemasaran adalah Menjual Produk. Tetapi ketika manfaatnya telah lewat, semua Sapi itu ternyata tetap bertahan karena bisnis, perusahaan, karyawan, persaingan, dan kebudayaan hidup berdasarkan apa yang dikatakan oleh ungkapan tersebut. Seiring waktu, Sapi-Sapi itu menjadi satu-satunya konstanta bisnis yang bergeming dari perubahan. Akhirnya, Anda pun menyesuaikan bisnis Anda dengan falsafah tertentu dan bukan menyesuaikan falsafah Anda dengan bisnis Anda. Sapi Suci harus mati, karena dengan menghabisinya, Anda bisa menghemat banyak waktu dan uang yang sangat berarti bagi pertumbuhan dan kemajuan bisnis Anda."

Hati-hati kalau berselancar di dunia maya! Soalnya, ada dua kejahatan di internet: hacker, yang cuma masuk ke data orang tanpa permisi, dan cracker, yang paling berbahaya dari keduanya. Dia masuk ke data orang dan merusaknya, bahkan mencuri isinya: uang, informasi, dan rahasia! Di CIS, Cyber International School, Dilla dan Muthia belajar internet serta cara menggunakannya untuk kebaikan. Tapi, perkenalan mereka dengan Jessie, membawa petaka. HP Muthia error disabotase, dan Dilla punya popularitas tingkat baru: dipermalukan di sekolah melalui mading! Pelakunya tidak lain

adalah Jessie. Olala, ternyata, Jessie seorang hacker! Dia yang merusak HP Muthia dari jarak jauh dan mengobok-obok blog pribadi Dilla lalu ditempel di mading. Bagaimana jadinya, ya, jika Cybercrime Fighters menyatukan mereka? Bisa nggak mereka akur di organisasi untuk memerangi para cracker tersebut? Apa yang terjadi ketika akhirnya mereka benar-benar berhadapan degan cracker yang asli? [DAR! Mizan, Novel, Komik, Anak, Remaja, Indonesia]

Kalau saya baca buku ini dari dulu, pasti saya lebih hebat. Ini kesan saya pertama kali membaca buku sahabat saya Benny Lo. Untuk Anda yang masih karyawan, sudah jadi pengusaha tapi masih belum menemukan jalan, atau Anda yang sudah sukses, silakan baca buku ini untuk menuai pencerahan." — Tom MC Ifle Indonesia's #1 Success Coach, Best selling book author "Buku yang sedang di tangan Anda ini tampaknya sangat luar biasa dan berusaha memberi Anda seManga, Manhua & Manhwat untuk menjadi pengusaha, dan tentunya, Benny Lo sudah membuktikan bahwa menjadi pengusaha sukses itu mungkin bagi siapa saja." — Erni Julia Kok Master Trainer NLP [www.ErniJulia.com](http://www.ErniJulia.com) "Buku ini akan bermanfaat untuk mempersiapkan mereka yang ingin menjadi entrepreneur dan yang sudah mencoba namun belum cukup sukses. Ditulis dengan bahasa yang provokatif untuk menyemangati pembaca dengan dilengkapi contoh-contoh entrepreneur skala UKM sampai konglomerat, buku ini mudah dipahami. Pengalaman penulis yang semula karyawan dan beralih menjadi entrepreneur juga tercermin dalam buku ini." — Andrias Harefa Speaker, Trainer, and Coach: 22 Years Author of 40 Best-selling books [www.andriasharefa.com](http://www.andriasharefa.com) "Buku yang harus dibaca bagi siapapun yang ingin mengubah hidup menjadi entrepreneur! Sangat membumi dan mengajak pembaca untuk menemukan berbagai potensi diri yang mungkin terlewatkan. Saya merekomendasikan buku ini untuk dibaca oleh banyak orang sehingga bisa mulai menggeser sudut pandang orang Indonesia tentang bagaimana berkarya dengan berkreasi melalui jalur entrepreneur." — Treesye NRA Prawirosurojo, MA, MFCC, CBA Psychologist & Family Therapist "Banyak ajaran, aliran, dan ajakan untuk menjadi entrepreneur. Namun, yang mengajarkan untuk menjadi entrepreneur yang andal, tahan terhadap krisis, dan tetap menjadi entrepreneur sampai akhir hayatnya tidaklah banyak. Sahabat saya Benny Lo adalah salah satunya. Buka gerbang pikiran, siapkan mental, kuatkan tekad Anda dan jadikan diri Anda entrepreneur sejati dengan membaca buku ini dan mempraktikkannya." — Ridwan Raharjo Property Investor, Entrepreneur, Author & Trainer [www.RidwanRaharjo.com](http://www.RidwanRaharjo.com)

Kumpulan Soal & Pembahasan menghadapi: Ujian Nasional (Matematika, Ekonomi, Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Geografi, Sosiologi), Ujian Sekolah Berstandar Nasional (Matematika, Ekonomi, Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Geografi, Sosiologi). 12 Paket Soal & Bahas UN + USBN Buku persembahan penerbit BintangWahyu

Copywriting merupakan komponen dari iklan yang tidak dapat dipisahkan atau berdiri sendiri. Jika iklan memadukan unsur kreativitas antara tulisan, kata-kata, bahasa, ilustrasi, baik berupa gambar atau video, maka copywriting

merupakan narasi atau bahasa berupa tulisan yang digunakan pada iklan tersebut. Secara sederhana, copywriting diartikan sebagai bahasa tulisan atau naskah yang digunakan dalam sebuah iklan. Penggunaan bahasa pada iklan promosi dan penjualan harus semenarik mungkin, komunikatif dan akrab, bahkan menyentuh sisi emosional dari calon konsumennya. Aspek emosional yang dimaksud adalah bertujuan untuk menarik simpati, kagum, rasa suka, bahkan kecintaan terhadap suatu produk. Kekuatan kata-kata dinilai mampu membius konsumen untuk membeli suatu produk berdasarkan kecintaan konsumen terhadap produk tersebut. Bukan tidak mungkin seseorang membeli suatu produk dengan alasan sudah “terlanjur cinta” yang sifatnya cenderung subjektif tanpa melihat lagi secara objektif terhadap kualitas dari produk tersebut. Tentu saja dalam membuat sebuah iklan kita harus mengikuti dan memenuhi aturan yang berlaku. Buku ini akan memandu Anda bagaimana menggabungkan keterampilan dan kreativitas dalam memadupadankan kata yang dikemas semenarik mungkin sehingga memiliki daya persuasi yang tinggi.

1001 Children's Books You Must Read Before You Grow Up is the perfect introduction to the very best books of childhood: those books that have a special place in the heart of every reader. It introduces a wonderfully rich world of literature to parents and their children, offering both new titles and much-loved classics that many generations have read and enjoyed. From wordless picture books and books introducing the first words and sounds of the alphabet through to hard-hitting and edgy teenage fiction, the titles featured in this book reflect the wealth of reading opportunities for children. Browsing the titles in 1001 Children's Books You Must Read Before You Grow Up will take you on a journey of discovery into fantasy, adventure, history, contemporary life, and much more. These books will enable you to travel to some of the most famous imaginary worlds such as Narnia, Middle Earth, and Hogwart's School. And the route taken may be pretty strange, too. You may fall down a rabbit hole, as Alice does on her way to Wonderland, or go through the back of a wardrobe to reach the snowy wastes of Narnia.

Buku ini berisi kumpulan soal dan pembahasan soal UN SMA/MA 2016-2018. Berikut adalah keunggulan-keunggulannya. Berisi kumpulan soal UN SMA/MA dari tahun 2016-2018. Dengan mengerjakan soal demi soal dalam kumpulan soal UN SMP/MTs yang sudah pernah diujikan sebelumnya, Anda akan diajak untuk membiasakan diri berlatih soal yang sesuai. Semakin banyak berlatih, semakin terbiasa sehingga akan semakin mudah. Kumpulan soal UN SMA/MA 2016-2018 dilengkapi dengan pembahasan secara detail yang dilengkapi Rumus The King milik Ganesha Operation. Dengan mempelajari pembahasan detail setiap soal, Anda akan diajak lebih memahami konsep materi. Rumus The King akan memberikan jembatan pengingat dan pemahaman materi pada konsep tertentu. Dilengkapi dengan 2 paket soal Try Out 2019 beserta kunci jawaban dan pembahasan detail yang diberikan secara terpisah. Anda akan diajak untuk membiasakan diri menghadapi soal setara UN SMA/MA. Dengan mengerjakan soal demi soal yang

disusun sedemikian rupa akan membantu Anda beradaptasi dengan setiap jenis dan tingkat kesulitan soal. Fakta dan data disajikan rapi, baik berupa sejarah, peta, maupun gambar. Dikupas secara tematis dengan bahasa yang sederhana dan mengalir. Belum ada sosok penulis yang mampu menganalisis Yakjuj dan Makjuj secermat dan sedetail seperti dalam buku ini. Tidak hanya itu, penulis dengan berani memaparkan intrik antara agama-agama samawi tentang makhluk satu ini, yang dilansir Al-Qur'an sebagai pembawa kerusakan. Anda akan menemukan jawaban atas berbagai misteri yang belum terkuak, antara lain sebagai berikut. Siapakah sosok makhluk yang oleh Al-Qur'an digandengkan dengan Zulkarnain itu? Di mana mereka selama ini tinggal? Kapan mereka pertama kali muncul dan melakukan pengrusakan? Apa jenis mereka, hewan ataukah manusia? [Mizan, Hikmah, Referensi, Agama, Islam, Indonesia]

An introvert guide and manifesto for all the quiet ones—and the people who love them. Is there a hidden part of you that no one else sees? Do you have a vivid inner world of thoughts and emotions that your peers and loved ones can't seem to access? Have you ever been told you're too "quiet," "shy," "boring," or "awkward"? Are your habits and comfort zones questioned by a society that doesn't seem to get the real you? If so, you might be an introvert. On behalf of those who have long been misunderstood, rejected, or ignored, fellow introvert Jenn Granneman writes a compassionate vindication—exploring, discovering, and celebrating the secret inner world of introverts that, only until recently, has begun to peek out and emerge into the larger social narrative. Drawing from scientific research, in-depth interviews with experts and other introverts, and her personal story, Granneman reveals the clockwork behind the introvert's mind—and why so many people get it wrong initially. Whether you are a bona fide introvert, an extrovert anxious to learn how we tick, or a curious ambivert, these revelations will answer the questions you've always had: What's going on when introverts go quiet? What do introvert lovers need to flourish in a relationship? How can introverts find their own brand of fulfillment in the workplace? Do introverts really have a lot to say—and how do we draw it out? How can introverts mine their rich inner worlds of creativity and insight? Why might introverts party on a Friday night but stay home alone all Saturday? How can introverts speak out to defend their needs? With other myths debunked and truths revealed, *The Secret Lives of Introverts* is an empowering manifesto that guides you toward owning your introversion by working with your nature, rather than against it, in a world where you deserve to be heard.

Astrid Florita bukan Cinderella, dia hidup di Planet Kemiskinan. Usianya masih belia, tapi sudah harus menghidup diri sendiri dan adik semata wayangnya, Willa. Keadaan memaksa Astrid tumbuh menjadi gadis tangguh yang pantang menyerah. Hingga, cita-cita lama yang pernah dipaksanya untuk mati, mengantarkan Astrid pada dunia baru.

Rancangannya yang berlabel Kenangan, membuka berjuta pintu kesempatan. Salah satunya adalah mengenal Jang Song Joo, pria asal Korea yang sering keliru memilih kata dalam Bahasa Indonesia. Song Joo mengurus lini busana

bernama Dressy yang kelak mempekerjakan Astrid. Pertemuan pertama mereka berkesan buruk bagi Song Joo karena Astrid telat dua jam! Namun, di mata lelaki itu, kegeniusan ide dari Kenangan membuatnya tak punya pilihan kecuali merekrut gadis itu menjadi salah satu tim desain. Perjalanan ke Korea membuat hubungan keduanya berubah. Perasaan ajaib bernama cinta itu mulai meletup ke udara. Setelah tarik-ulur yang membuat lelah, Song Joo berhasil meyakinkan Astrid untuk menjadi kekasihnya. Akan tetapi, apakah artinya mengaku cinta jika tak kuasa melewati badai penguji, bukan? Astrid memilih melepaskan Song Joo yang harus kembali ke negaranya. Gadis itu tak sanggup menjalani hubungan jarak jauh. Ketika Song Joo kembali ke Jakarta, Astrid tahu perasaannya pada lelaki itu takkan pernah mati. Dia menderita karena cinta yang terpaksa disembunyikan. Apalagi saat Song Joo bersikap seolah mereka tak pernah terikat asmara. Mungkinkah lelaki itu tak pernah mencintai Astrid?

Periklanan dan Promosi, edisi 5, jilid 1 Erlangga Harlequin: Malam Indah Di Manhattan (Sleepless In Manhattan) Gramedia Pustaka Utama

Now included at the end of the book is a link for a web-based program, PDFs and MP3 sound files for each chapter. Over 500 Pages .... Developed by I Corps Foreign Language Training Center Fort Lewis, WA For the Special Operations Forces Language Office United States Special Operations Command LANGUAGE TRAINING The ability to speak a foreign language is a core unconventional warfare skill and is being incorporated throughout all phases of the qualification course. The students will receive their language assignment after the selection phase where they will receive a language starter kit that allows them to begin language training while waiting to return to Fort Bragg for Phase II. The 3rd Bn, 1st SWTG (A) is responsible for all language training at the USAJFKSWCS. The Special Operations Language Training (SOLT) is primarily a performance-oriented language course. Students are trained in one of ten core languages with enduring regional application and must show proficiency in speaking, listening and reading. A student receives language training throughout the Pipeline. In Phase IV, students attend an 8 or 14 week language blitz depending upon the language they are slotted in. The general purpose of the course is to provide each student with the ability to communicate in a foreign language. For successful completion of the course, the student must achieve at least a 1/1/1 or higher on the Defense Language Proficiency Test in two of the three graded areas; speaking, listening and reading. Table of Contents Introduction Introduction Lesson 1 People and Geography Lesson 2 Living and Working Lesson 3 Numbers, Dates, and Time Lesson 4 Daily Activities Lesson 5 Meeting the Family Lesson 6 Around Town Lesson 7 Shopping Lesson 8 Eating Out Lesson 9 Customs, and Courtesies in the Home Lesson 10 Around the House Lesson 11 Weather and Climate Lesson 12 Personal Appearance Lesson 13 Transportation Lesson 14 Travel Lesson 15 At School Lesson 16 Recreation and Leisure Lesson 17 Health and the Human Body Lesson 18 Political and International Topics in

the News Lesson 19 The Military Lesson 20 Holidays and Traditions

7 langkah Sederhana untuk Mengubah Hidup Menjadi Lebih Bermakna adalah buku sederhana dengan bahasa sederhana. Buku ini tidak menggunakan bahasa yang rumit dan mengemukakan metode yang rumit. Buku ini untuk Anda yang menyukai kekuatan kesederhanaan. Langkah dalam buku ini adalah langkah yang ada dalam diri Anda sendiri, yang sehari-hari Anda temui, yaitu: - Langkah untuk melihat realita yang ada. - Langkah untuk melihat apakah sesuatu itu adalah kebutuhan atau keinginan. - Langkah untuk memenuhi kebutuhan kita. - Langkah untuk memunculkan kreativitas. - Langkah untuk membuat diri merasa nyaman. - Langkah untuk memunculkan cinta. - Langkah untuk menjadi mandiri. Buku ini tidak sedang mengemukakan hal yang baru, hanya mengajak Anda untuk mengingat hal-hal sederhana yang dapat membuat diri Anda menjadi istimewa, hanya mengajak Anda untuk melihat kekuatan diri Anda sendiri... dan menjadi seorang yang luar biasa!

Buku Ini Terbitan Penerbit Bintang Wahyu

Promosi kesehatan masih menjadi primadona dan strategi kunci upaya kesehatan dalam peningkatan kesehatan individu, keluarga ataupun komunitas. Hal tersebut dapat dilakukan dalam semua rentang kehidupan, dalam rentang sehat-sakit dan di berbagai tatanan. Promosi kesehatan tidak hanya berfokus meningkatkan kesehatan melalui perubahan perilaku namun juga mengoptimalkan seluruh faktor yang memengaruhi (determinan) kesehatan untuk turut mendukung peningkatan kesehatan. Optimalisasi peran determinan sosial kesehatan dalam peningkatan kesehatan menjadi fokus program Healthy People 2030. Keterkaitan konsep, teori dan aplikasi mengenai Promosi Kesehatan dan Perilaku Kesehatan dibahas secara komprehensif dan disusun menjadi 11 bab, yaitu: Konsep dan Perkembangan Promosi Kesehatan Konsep Perilaku Kesehatan Determinan Perilaku Kesehatan Model-Model Promosi Kesehatan Ruang Lingkup dan Prinsip Promosi Kesehatan Tiga Level Pencegahan Pada Berbagai Tatanan Strategi Promosi Kesehatan Pendidikan Kesehatan Metode dalam Promosi Kesehatan Pengembangan Media dalam Promosi Kesehatan Program Promosi Kesehatan di Indonesia dan Dunia

Bestseller ini akan memperlihatkan mengapa beberapa orang bekerja lebih sedikit. tapi menghasilkan lebih banyak dan lebih aman secara finansial daripada orang lain. Ini hanya masalah mengetahui dari kuadran mana Anda harus bekerja dan kapan. Apakah Anda masuk kuadran employee (pegawai). self-employed (pekerja lepas). business owner (pemilik usaha). atau sebagai investor (penanam modal. Buku ini akan memberikan peta jalan menuju keberhasilan dan kebebasan finansial.

Sebuah paket misterius dikirim kepada Robin Ellacott, dan betapa terkejutnya dia ketika menemukan potongan tungkai wanita di dalamnya. Atasan Robin, detektif partikelir Cormoran Strike, mencurigai empat orang dari masa lalunya yang

mungkin bertanggung jawab atas kiriman mengerikan itu—empat orang yang sanggup melakukan tindakan brutal. Tatkala polisi mengejar satu tersangka pelaku yang menurut Strike justru paling kecil kemungkinannya, dia dan Robin melakukan penyelidikan sendiri dan terjun ke dunia kelam tempat ketiga tersangka yang lain berada. Namun, waktu kian memburu mereka, sementara si pembunuh kejam kembali melakukan aksi-aksi yang mengerikan...

Blurb : Bagi Kasyea Rora, Bahran Aizar adalah sahabat terbaik dan cinta dalam hidupnya . Lelaki yang mengenggam hatinya secara penuh. Namun, malapetaka telah menghancurkan segala yang ada pada mereka. Lelaki itu dimabuk dendam dan berubah menjadi monster tanpa ampun. Dan sialnya, Kasyea Rora menjadi kunci untuk mencapai tujuan. Paige Walker mempunyai banyak rencana dan impian besar saat pertama kali memutuskan pindah ke Manhattan. Yang pasti, dipecat oleh bos yang menyebalkan bukan termasuk salah satunya! Sekarang impiannya tampak semakin jauh dari genggamannya... sampai Jake Romano—bujangan paling memenuhi syarat di New York—menawarinya bantuan. Bekerja bersama Jake jelas membuat perasaan Paige jungkir-balik, mengingat ia tak pernah berhenti menyukai sahabat abangnya itu meski ditolak bertahun-tahun lalu. Namun, gairah tak terduga yang menyelubungi mereka saat terjebak dalam lift membuat Paige bertanya-tanya apakah ia salah mengartikan sikap diam pria itu selama ini...

[Copyright: 311386130ae66033f1d31489282f0b6d](https://www.311386130ae66033f1d31489282f0b6d)